

„würde-voll“

Ein Besinnungsnachmittag mit den König:innen-Figuren von Ralf Knoblauch



König:innen der Weltgeschichte tragen schwere, goldene Kronen. Wertvoll sind sie – bis heute. Gegenstände, schöne Zier. Oft verbinden wir damit gekrönte Häupter, die so gar nicht mehr in unsere Zeit zu passen scheinen mit ihrem Prunk und Pomp, aber auch Ausbeutung und Machtgefälle.

Der Bildhauer Ralf Knoblauch stellt uns König:innen vor, die ganz anders sind und die Würde, Achtsamkeit und Freude ausstrahlen. Sie können helfen, der eigenen König:innen-Würde auf die Spur zu kommen: Wo mache ich mich selbst immer wieder klein? Wo werden Menschen klein gemacht, ihre Würde mit Füßen getreten? Wie können wir in Kirche und Welt würdevoll miteinander umgehen?

Als Getaufte und geliebte Kinder Gottes sind wir gesalbt und gekrönt: König:innen, Priester:innen, Prophet:innen Gottes. An diesem Nachmittag möchten wir Sie einladen, diese Würde zu ergründen, zu erspüren und zu stärken.

Im zweiten Teil des Nachmittags werden wir uns mit dem Sonntagsevangelium (Mk 1, 9-15) auseinandersetzen und versuchen zu ergründen, was Wüste und Würde miteinander zu tun haben.

Zeit: **Samstag, 17. Februar 2024, 14.00 - 17.30**

Ort: **Pfarrzentrum St. Jakobus, Großer Saal
Unter der Muschel 19
64569 Nauheim**

Referentin: Pastoralreferentin Sonja Knapp

Anmeldung bis zum 14. 2. 2024:

Pfarrgruppenbüro Nauheim

Pfarrsekretärin Frau Bender

Telefon: [06152 / 960150](tel:06152960150)

E-Mail: Sankt_Jakobus@t-online.de